

Craig et Gosford

Cimetière de Bullard Brook - Lieu de mémoire des premiers immigrants Bullard Brook Cemetery - First Immigrants' Heritage Area

Datant des environs de 1825, le cimetière de Bullard Brook compte parmi les plus anciens cimetières protestants de la région. Les corps des premiers immigrants irlandais, écossais et anglais y reposent. Signe du début de la colonisation, le cimetière de Bullard Brook est le lieu d'inhumation des pionniers de toutes les confessions protestantes.

À partir de 1839, cependant, le site religieux desservait la communauté méthodiste de Lower Ireland avec une église nouvellement érigée. Mais cette occupation est de courte durée, puisqu'en 1852, la communauté s'installe un peu plus loin, le long du chemin Craig (un site d'interprétation à visiter). Ce changement de lieu s'explique par la présence du ruisseau Bullard à la limite du cimetière. Le ruisseau sort à plusieurs reprises de son lit, causant de fortes inondations qui emportent une partie du cimetière, entre 1850 et 1924. À juste titre, on a surnommé ce cours d'eau la « rivière des morts ». Une promenade dans le cimetière, à l'ombre des grands pins, vous fera découvrir: la plus ancienne stèle funéraire datant du 8 octobre 1836, elle est dédiée à Daniel Redman, un pionnier établi à Lower Ireland en 1818.

Dating from about 1825, Bullard Brook Cemetery is one of the oldest Protestant cemeteries in the region. The first Irish, Scottish and English immigrants were buried here. Symbolizing the beginning of the colonisation, Bullard Brook Cemetery was the burial ground for pioneers from all Protestant faiths.

After 1839, the religious site ministered to the Methodist community of Lower Ireland with a newly built church. Only a few years later, in 1852, the community settled a little further down Craig Road (another recommended site). The site was changed because of the presence of Bullard stream bordering the cemetery. The stream overflowed its banks several times between 1850 and 1924 causing significant flooding that carried away part of the cemetery. This waterway was rightly nicknamed "the river of death". Stroll in the cemetery under the shade of the pine trees and discover the oldest grave marker, dating from October 8, 1836, it is dedicated to Daniel Redman, a pioneer established in Lower Ireland in 1818.

Ministère de la Culture, des Langues et des Médias
210, rue Saint-Jacques, Québec, Québec G1R 2K1

Programme de mise en valeur de l'environnement de la ligne Lével-Des Cantons et du poste Appalack

Photo (détail) : Dany Tanguay 2016